

Prof. Annette Kuhn
 Universitätsklinik für Frauenheilkunde
 Inselspital Bern

... Eine neue Rubrik stellt sich vor!

10 Dinge, die ich schon gerne vorher gewusst hätte ...

Wir – die Autoren – machen uns Gedanken, wie wir die Frauenheilkunde modern und interessant für Sie gestalten können.

Bei der letzten Redaktionskonferenz sind wir – angeregt durch eine Rubrik in „Die Zeit“ – auf die Idee gekommen, Ihnen in unseren Ausgaben zehn Dinge, die praktisch gewesen wären, sie schon früher zu wissen, zu präsentieren.

Das können Dinge des Alltags, aus unserem Fachgebiet oder einfach Allgemeines sein.

Wir freuen uns auf Ihre Reaktionen – bis dahin viel Spass beim Lesen!

10 Dinge, die ich gerne früher gewusst hätte ...

1. Sammele Erinnerungen und keine Sachen.
2. Mit voller Blase kann man nicht meditieren.
3. Glück ist unbezahlbar.
4. Durian stinkt tatsächlich (... und ist UNGENIESBAR!).
5. Zeit ist meine wertvollste Ressource.
6. Wenn Hybridautos „leer“ sind, lassen sie sich keinen Millimeter mehr bewegen (Gruss an Dr. Streich!)
7. Man kann das grossartigste Werk der Barockmusik tatsächlich in 24 Tagen komponieren (... jedenfalls Händel konnte das ...)
8. Achte auf Deine Gesundheit, bevor Du müde wirst.
9. Ein Katheter über mindestens 12 Wochen kann tatsächlich eine vesikovaginale Fistel zum Abheilen bringen.
10. Auch eine Ärztin darf mal nach Knoblauch riechen.